



(通算7号)

# 生徒指導だより(R6第7号)

令和6年11月6日

晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のことと拝察申し上げます。

日ごとに日が暮れるのも早まりましたが、昼間は気温の高い日もあります。昼夜の寒暖差もあり、体調を崩しやすくなっています。風邪等の予防のためにも手洗い・うがい・マスクの着用をお願いします。また、10月は台風の影響などで天候が崩れる日もありましたが、学校行事はどうか順調に開催されました。どの行事も生徒は明るく前向きに参加していました。2学期も後半に入りますが、それぞれの学年が学習面や人間関係など学校生活に様々な課題を抱えています。是非健康に留意し、充実した学校生活が送れるように仲間と協力し合って乗り切ってください。ご家庭でも温かい目で見守り、アドバイスいただければと思います。

## 体育祭が開催されました!!

10月31日(木)に晴れやかな青空の下、体育祭が行われました。午前中5種目、午後4種目のトラック競技・クラス対抗競技・部活動対抗リレーなど、熱戦が繰り広げられました。1学期の球技大会に続き2回目の体育行事でした。クラスの団結力が更に強くなった様子でした。生徒たちは自分の為でなく、競技や応援でも仲間のために持てる力を十分に発揮し、各々が楽しそうに参加していました。これを機に生徒の学校生活が充実するような雰囲気を作り上げて欲しいと思います。



障害物競走



綱引き



クラス対抗リレー

## 2学期後半の取組について

今年もあとひと月とわずかになりました。終業式まで1ヶ月弱しかありません。3年生も進路が決まり、残りわずかな高校生活を悔いの残らないように過ごしてもらいたいです。2年生はこのあと修学旅行があります。高校生活一番の思い出になる行事です。全員が安心・安全に取り組めるように事前準備をしっかりしてください。1年生は学校生活にも慣れ、高校生らしい雰囲気になってきました。色んな事を学び、良き仲間を作ってください。

11月1日より、16歳以上の自転車危険運転を対象に取り締まりが開始されます。特に自転車運転中の「ながらスマホ」は新たな罰則が科せられます。交通ルールを守り、事故や違反のない運転を心がけてください。また、前工生の交通マナーについて、外部の方々からの交通苦情もあります。登下校時の自分の交通マナーをもう一度確認してください。月末から期末試験が始まります。1年の中で一番長い学期での学習の集大成です。遅刻も増えています。もう一度自分の生活習慣を見直し、日頃の学習の成果が十分に発揮できるよう努力しましょう。

